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An den 

Vorsitzenden des Nahverkehrs- und Straßenbauausschusses 

Harald Holler 

 

Lindenstr. 2 

 

41515 Grevenbroich 

 

 

         12.02.2020 

 

 

 

 

 

 

ANTRAG:  Ausfahrt von der Kreisstr. K10 in das entstehende Baugebiet „Am Mevissen“                                        

                     in Wevelinghoven 

 

 

 

Sehr geehrter  Herr Holler, 

 

wir bitten Sie, folgenden Antrag dem kommenden Nahverkehrs- und Straßenbauausschuss am 

27.02.2020 zur Entscheidung vorzulegen. 

 

Antrag:                

 

Der Nahverkehrs- und Straßenbauausschuss beschließt: 

 

Den Bau einer Ausfahrt von der Kreisstraße K10 in das neu entstehende Baugebiet „An 

Mevissen“ in Wevelinghoven auch schon während der Bauphase. 

 

Begründung: 

 

In Wevelinghoven soll ein großes Neubaugebiet, unter anderem neben der Kreisstr. K10, 

entstehen. Dieses neue Wohngebiet schließt sich unmittelbar an das bereits bestehende 

Wohngebiet Am Sägewerk / Hülserweg an. 

 

Durch das bereits bestehende Wohngebiet führt lediglich eine Spielstraße, die für den normalen 

Straßenverkehr gar nicht ausgelegt ist. Vielen Kinder nutzen diese Straße für ihren Weg zur 

Schule .Die Bewohner des bestehenden Wohngebietes haben die begründete Sorge, dass der  
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zunehmende Verkehr eine Gefahr für die Kinder darstellt und auch die Straßenbeläge stark 

beschädigen könnte.  

 

 

Es bestünde ferner die Möglichkeit den bereits existierenden kleinen Wirtschaftsweg in das 

Baugebiet weiter auszubauen. 

 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

Friedhelm Leese 

Fraktionsgeschäftsführer 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  


